



## Tuntutan Warisan Donna Summer Terhadap Ye atas Pemakaian 'I Feel Love' untuk Sampling: Apa yang Terjadi Selanjutnya?

### Description

Kontroversi Lagu 'Vultures 1' oleh Kanye West (Ye) dan Ty Dolla Sign

Kisah kontroversi mewarnai perilisan lagu "Vultures 1" oleh Kanye West (Ye) dan Ty Dolla Sign, terutama terkait dengan penggunaan sampel lagu Donna Summer, "I Feel Love," tanpa izin dari estate Donna Summer.

Penolakan Izin Penggunaan Sampel Lagu

Ketika Kanye West (Ye) dan Ty Dolla Sign meminta izin untuk menggunakan sampel lagu Donna Summer, estate Donna Summer tegas menolak permintaan mereka. Namun, lagu dengan kesamaan kuat dengan lagu Summer tersebut tetap ada dalam daftar lagu album mereka yang sudah dirilis.

Kasus Pelanggaran Hak Cipta

Bruce Sudano, suami dan eksekutor estate Donna Summer, mengajukan gugatan pelanggaran hak cipta terhadap Kanye West dan Ty Dolla Sign. Gugatan tersebut menyebut bahwa Ye dan Ty Dolla Sign merekam bagian-bagian ikonik dari lagu Donna Summer, menggunakan sebagai hook untuk lagu mereka sendiri, dan merilisnya ke publik meski telah gagal mendapatkan izin hukum dari pemilik aslinya.

Kontroversi dengan Ozzy Osbourne

Selain masalah dengan sampel lagu Donna Summer, Kanye West juga terlibat dalam kontroversi dengan Ozzy Osbourne terkait dengan penggunaan sampel dari lagu Black Sabbath, "Iron Man." Meski telah menolak permintaan sampel dari Kanye West, lagu tersebut masih digunakan tanpa izin, menimbulkan kekecewaan dari Ozzy Osbourne.

Keberhasilan 'Vultures 1' di Billboard 200 Chart

Meski terlibat dalam berbagai kontroversi, album "Vultures 1" berhasil meraih posisi teratas di chart

Billboard 200 selama dua minggu berturut-turut. Ini menjadi album pertama Kanye West yang mencapai pencapaian tersebut sejak kolaborasinya dengan Jay-Z dalam album "Watch the Throne" di tahun 2011. Album ini dirilis secara independen dan berhasil meraup sekitar \$1 juta dari penjualan dan streaming dalam minggu pertama perilisannya di Amerika Serikat.

Gugatan terhadap Kanye West (Ye) dan Ty Dolla Sign masih berlanjut, menyusul kontroversi sampel lagu Donna Summer dan Ozzy Osbourne yang masih mendapat sorotan publik. Di saat yang sama, popularitas album "Vultures 1" terus bertahan dan menjadi perbincangan hangat di dunia musik internasional.

## Ringkasan

Kisah kontroversi seputar album terbaru Ye dan Ty Dolla Sign, "Vultures 1", membawa dampak besar dengan hukuman hak cipta dan sampel musik yang dipertanyakan. Dalam lagu "Good (Don't Die)", mereka disebut menyalin secara hampir persis bagian ikonik dari lagu Donna Summer. Ye juga dikritik karena penggunaan sampel yang salah dari lagu Black Sabbath oleh Ozzy Osbourne. Meski begitu, "Vultures 1" berhasil meraih kesuksesan dengan menjadi album teratas di tangga Billboard 200. Apa pendapatmu tentang kontroversi ini? Menurutmu, apakah sah jika sampel lagu diambil tanpa izin? Silakan berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)